
 
 
 
 
 
 
 
La réorganisation de la DGADS telle qu’elle avait été présentée, ne se fera pas ! 
  
C’est ce que nous a annoncé Monsieur Julien lors de la présentation de l’étude d’impact au 
cours du F3SCT du 8 février dernier. 
 
C’est grâce à votre mobilisation que la CFDT et les autres organisations syndicales ont fait 
remonter auprès de notre Présidente la nécessité de réaliser cette étude d’impact. 
 
Cette étude est venue confirmer ce que nous avions porté au cours des nombreux échanges 
avec l’administration. 
 
Vous avez été plus de 70% à répondre ce qui est révélateur et ce sont 775 d’entre vous qui 
ont répondu de manière complète au questionnaire, les travailleurs sociaux et les référents 
administratifs représentant 48% des répondants. 
 
Vous estimez très majoritairement que votre cadre de travail est satisfaisant et pour 70% vous 
êtes satisfaits des missions qui vous sont confiées actuellement, 
 
Mais 
 
88,5 % des agents jugent ne pas être en phase avec la mise en œuvre opérationnelle 
 
Et 
 
90% des agents disent que la communication interne, autour du projet est insatisfaisante. 
Nous conservons donc l’organisation actuelle, des changements pourront s’opérer mais ils se 
feront de manière progressive. 
 

 


